
 

 

 

 

All’Assessore regionale dell’Agricoltura 
Siciliana Edy Bandiera. 

Con la presente mi pregio di ringraziarla 
immensamente per quanto esplicitato 
nell’attuale Calendario Venatorio 2018/2019, 

è profuso nei confronti dei cacciatori, ho 
apprezzato infinitamente la sua vicinanza alla 
nostra Federazione Siciliana della caccia, 
operante nella provincia di Siracusa. 

Grazie per il suo impegno e sostegno etico in 
relazione alle varie attività e ai diversi 
obiettivi che la Federazione promuove. 

Una spigolatura; Ottima la formulazione dei 
vari punti concernente l’attuale Calendario 
Venatorio. 

Grazie ancora di tutto anche con la stima dei 
cacciatori Siciliani tutti vicini alla nostra 
associazione. 

 

Distinti Saluti 

Il Presidente 


